

BAB I PENDAHULUAN

A. LATAR BELAKANG

Pembahasan takdir merupakan persoalan umat Islam yang ada sejak abad - abad yang lampau yang tiada habis - habisnya untuk dibicarakan, dan karna persoalan ini umat Islam menjadi beberapa golongan dalam memahami takdir, sebagaimana yang diungkap - oleh syeh Abul Wafa' Mohammaddarwaisyi, bahwa ada enam golongan umat Islam dalam memahami takdir:

1. Golongan ini berkeyakinan bahwa manusia berkuasa atas dan bebas dalam perbuatannya, dan manusia untuk mewujudkan perbuatannya itu menurut kehendak dan kemauannya sendiri yang telah terdapat dalam dirinya sebelum adanya perbuatan itu.
2. Golongan ini berpendapat bahwa manusia dalam perbuatannya tidak diciptakan Tuhan, tapi merupakan usahanya sendiri yang bersifat ihtiyari dari dalamnya sendiri.
3. Golongan ini berpendapat bahwa daya upaya yang diciptakan manusia dan dilaksanakan untuk mewujudkan kehndak dan kemauannya itu adalah daya-Tuhan yang diciptakan pada diri manusia yang - pada daya itulah manusia bisa menciptakan daya.
4. Golongan ini berpendapat bahwa manusia bergantung

ah tauhid yang ada di desa Mojopurowetan kec. Bungah kab. Gresik, dalam kaitannya dengan ajaran mereka dalam memahami takdir.

Dalam hal ini penulis punya beberapa alasan yang mendorong untuk mengkaji ajaran jama'ah terutama yang berkaitan dengan masalah - masalah takdir

Yang pertama penulis melihat bahwa ajaran jama'ah tauhid dalam mengembangkan ajarannya banyak yang berorientasi pada hal - hal yang bersifat ketuhanan dan masalah - masalah perbuatan tuhan, disamping itu penulis mengamati bahwa ajaran - ajaran yang disampaikan oleh tokoh - tokoh jama'ah itu menyerupai ajaran filsafat, terutama filsafat alam dalam memahami kejadian manusia, alam dan sifat - sifat tuhan baik yang wajib baginya, Muhal baginya maupun yang wenang baginya.

Disisi lain ajaran ini juga memacu pada ajaran tasawuf yang mengajarkan untuk murokobah kepada Allah dengan jalan cinta dan ma'rifatullah, jama'ah ini juga memandang bahwa ma'rifatullah bukan lah suatu tujuan yang harus di capai, sebagaimana yang selama ini sebagian ajaran tarikh mengang - gap sebagai tujuan daripada ibadah, ma'rifatullah dalam pandangan jama'ah tauhid bukan tujuan dalam bermurokobah melainkan sebagai pondasi dalam bermurokobah untuk mencapai ridho dari tuhan.

Bentuk ajaran inilah sehingga banyak diminati-

